

Thomas Schmidt Deutscher Hochschulmeister

09.02.2014 20:21



Die **Deutschen Hallenhochschulmeisterschaften** begannen für TSG-Dreispringer **Thomas Schmidt** alles andere als verheißungsvoll, rutschte ihm doch beim Öffnen der Hallentür in **Frankfurt** sein Mobiltelefon in hohem Bogen aus der Hand. Ergebnis: Totalschaden. Beim Wettkampf selbst ließ der Neu-Weinheimer dann glücklicherweise nichts anbrennen und gewann souverän mit **14,83m** den Titel. Herzlichen Glückwunsch. Thomas hat nun mehrfach die 15m-Marke gestreift und will den entscheidenden Satz unbedingt im Sommer schaffen: „Meine Kraftwerte stimmen, meine Geschwindigkeit ebenso; ich muss es nur noch schaffen, die Schnelligkeit mit in den Sprung zu nehmen.“